



私たちの町 ふるさと橘 むすび合っ 支えあっ

今年度は、5月に新型コロナウイルス感染症が5類に引き下げられたのを受け、ほとんどの行事を開催することができ、徐々に活気が戻ってきた感じがします。また、多くの皆様が公民館に足を運び、様々な感染防止対策を取りながら積極的に活動していただいていることをとてもうれしく思います。来年度も、たくさんの行事が開催でき、皆様が元気に明るく、そして、思う存分活動、活躍できる1年になることを期待し、公民館としても準備を進めて参ります。今後ともどうぞよろしくお願い致します。

橘地区合同新年会

1月13日(土)、55名が参加して4年ぶりに開催されました。「橘公民館の歌」を斉唱した後、青木勝則町会長連絡協議会長、日下俊一郎

明るいまちづくり推進委員長が新年のあいさつを述べました。まだコロナ、インフルエンザの流行もあり、飲食



はできませんでしたが、山田吟星様による祝吟「寒梅」が披露され、地域の発展や今年一年の健康や活躍を誓い合いました。



文化祭・芸能祭

11月11日(土)に青少協の少年の主張大会と芸能祭・文化祭、12日(日)には文化祭を開催しました。両日とも大勢の皆様が来館し、子どもたちの発表や各クラブの成果発表、各種作品を鑑賞しました。また、体験コーナーでは、様々なものづくりや健康チェックを行いました。



公民館清掃 ありがとうございました

明るいまち環境美化部のみなさんが、7月、9月、11月の3回、保健委員会やクラブ連絡協議会と合同で「環境美化活動」として除草や落ち葉処理、清掃等を行って下さいました。お陰様でとてもきれいな環境になりました。ありがとうございました。

公民館主催事業・・・各講座とも熱心にそして楽しく活動、学習しました

橘ときめき大学

第6回 発酵・醸造学、 応用微生物学

12/9(土)、福島大学食農学類の藤井力教授から、原料や製法の違いによる甘酒の種類や酒粕と甘酒の健康効果について詳しく教えていただきました。

市民学校 IT講座



1月末から毎週水曜日の計4回、昨年に引き続きIT講座を開催しました。11名の受講者は、スマートフォン、タブレットの基本的な使い方を学んだ後、様々なアプリを使って操作に慣れるとともに、その楽しさを実感しました。

橘いきいき講座

第5回 館外学習

10/4(水)、本宮・二本松方面に館外学習に行ってきました。片平町のうねめ神社、本宮中央公民館で、9月に学んだ「万葉



集」の歌碑を見学し、また、郡山市園芸振興センター、二本松城報館

第6回 季節の花

11/8(水)、「季節の花で園芸を楽しむ」というテーマで、蛇石由美子先生を講師に、「ハギツクバスケット」を作りました。



第7回 民話でSDGsを学ぼう

12/20(水)、品竹悦子先生から、民話をお話を聞き、昔ながらの「昭和」の良さを再認識するとともに、現在の生活を見直す良い機会になりました。

橘おとこ塾

第7回 防災豆知識 炊き出し体験

11/26(日)、昨年に引き続き船山次雄氏を講師に、防災豆知識「いつかは役に立ちます」という演題での講義、消火器を使っ



ての消火訓練を行いました。その後、災害時に役立つ「炊き出し体験」として、豚汁、焼きおにぎり、大学いもを作りました。



第8回 講話「理想の歳の重ね方」

12/10(日)、円壽寺の住職新国善寛先生から「理想の歳の重ね方」という演題で講話をいただきました。歳を取るとしたくなるが、してはいけない三つのこと。「説教」「昔話」「自慢話」。若い人たちとともに日々の暮らしの中に幸せを見つけ、楽しく生きていきたい感じたひとときでした。



橘わくわくスクール

「わんぱくサンドを作ろう」

1/20(土)、伊藤麻家先生を講師に、具たくさんわんぱくサンドを作りました。作業工程がたくさんあり、低学年の児童にはむずかしかったようですが、上級生が上手くリードし、とてもきれいな美味しそうなわんぱくサンドができあがりました。



「作って遊ぼう！ バルーンアート」

3/9(土)、石井啓太先生の指導の下、風船を使って遊び道具を作り、完成した作品を使って運動遊びをしました。

フラワーアレンジメント講座

明るいまち推進委員会

明るいまちセミナー（健康講座）

12/27(水)、フラワーショップたかはしの二瓶綾子先生を講師に、毎年好評のフラワーアレンジメント講座を開きました。お正月に



飾る素敵な花を完成させ、持ち帰ることができました。



1/24(水)、各方面から引っ張りだこのバスガイド、八巻住子様を講師に「人生を楽しく元気でいられるために」という演題で講演会を開きました。「綾小路きみまろ」ならぬ、自称「巻の小路きみまろ」というだけあって、とても楽しいトーク、そして様々な体験から得られた、人生を楽しむヒントがたくさん詰まったお話で、とても元気をいただきました。